

Die Sprunggrube ist in der Anlagenbuchhaltung zu aktivieren. Es entstehen Aufwendungen für Abschreibungen und in gleicher Höhe Erträge aus Zuschussauflösungen.

Durch die Errichtung einer Sprunggrube könnten die Schülerinnen und Schüler für das Sportabzeichen auf dem Platz neben der Schule alle Disziplinen üben und müssten folglich in der „warmen“ Jahreszeit nicht mehr mit dem Bus zur Turnhalle auf dem Bült befördert werden. Folglich entfallen hier Beförderungskosten, welche derzeit durch die Gemeinde Twist übernommen werden.

Weitere finanzielle Auswirkungen hat die Annahme der Spende für die Gemeinde Twist nicht.